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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка системы управления мультимедиа комплексами». Данный документ является отчётом о выполнении выпускной квалификационной работы. Данная работа посвящена разработке программного обеспечения для управления платой МОВ. Задачи, которые решались в ходе разработки:  1) изучение особенностей оборудования комплекса МОВ, который предназначен для приёмо-сдаточных испытаний платы МОВ;  2) выявление оптимального дизайна программы для использования заказчиком при проведении испытаний;  3) разработка проекта для обмена данными по каналам FC-PCI, FC-AV и CAN;  4) разработка алгоритма обработки полученных видеокадров и вывода изображения на видео-контроллер.  Работа проведена на базе АО «НПК «СПП», где разрабатывалось оборудование комплекса МОВ. Были проведены исследования комплекса, протокола обмена и логики работы оборудования. В результате была разработана программа для управления и проверки комплекса МОВ. Выбран наиболее эффективный для заказчика дизайн программы. На основании проведенных испытаний на АО «НПК «СПП» будет принято решение о введении комплекса МОВ в эксплуатацию и отправке оборудования на конвейерное производство. Данный документ состоит из следующих частей:  − Глава 1. Постановка задачи и описание требований к программному обеспечению; − Глава 2. Анализ метода разработки, выбор языка и среды программирования, выбор системы контроля версий и анализ метода контрастирования;  − Глава 3. Описание логики работы программы;  − Глава 4. Цели, средства, порядок и методы тестирования.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Development of a multimedia complex control system". This document is a report on the completion of the final qualifying work. This work is devoted to the development of software for the control of MOV boards. Tasks that were solved during the development:  1) study of the features of the equipment of the MOV complex, which is intended for acceptance tests of the MOV board;  2) identification of the optimal design of the program for use by the customer during testing;  3) development of a project for data exchange via FC-PCI, FC-AV and CAN channels;  4) development of an algorithm for processing the received video frames and displaying the image on video control.  The work was carried out on the basis of JSC "NPK" SPP ", where the equipment for the MOV complex was developed. The research of the complex, the exchange protocol and the logic of the equipment were carried out. As a result, a program was provided for the control and verification of the MOV complex. The most effective design of the program has been chosen. Based on the tests carried out at JSC "NPK" SPP ", a decision will be made to put the MOU into operation and send the equipment to conveyor production. This document consists of the following parts:  − Chapter 1. Statement of the problem and description of software requirements;  − Chapter 2. Analysis of development method, choice of language and programming environment, choice of version control system and analysis of contrasting method;  − Chapter 3. Description of the logic of the program;  − Chapter 4. Objectives, means, procedure and methods of testing.
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